09.11.2023

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie hat sich die Aktenhalde der Bremer Polizei im vergangenen halben Jahr entwickelt?

Wir fragen den Senat:

Wie hat sich die Zahl der Bearbeitungsrückstände bei der Polizei im Land Bremen seit dem 01.04.2023 bis heute (Stichtag 01.11.2023) entwickelt und wie hoch ist der aktuelle Haldenstand (bitte getrennt für die beiden Stadtgemeinden angeben)?

Wie viel Personal wird derzeit zur Abarbeitung der Rückstände eingesetzt und aus welchen Bereichen der Polizei wird dieses abgezogen?

Welche Maßnahmen ergreift der Senat, um die Aktenhalde nicht erneut ansteigen zu lassen?

Marco Lübke, Christine Schnittker, Frank Imhoff und Fraktion der CDU